



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído y en la **Comisión Social de junio 2025 dirigido a la Concejalía de juventud**

Desde hace años en nuestra vecina localidad vecina de Tres Cantos se vienen realizando una jornadas de juegos de mesa, como **la convención Nortecon**, realizada junto a asociaciones y comercios locales, un evento de tres días donde caben juegos de mesa, cartas coleccionables y entretenimiento familiar que llega a Madrid. Un punto de encuentro único para jugadores, familias y aficionados, donde disfrutar de partidas, torneos, demostraciones y actividades para todas las edades. Además, este año también se celebrará allí la **“Madrid Games Con”**.

Estos eventos son muy atractivos tanto para sus vecinos como para visitantes, de hecho muchos vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes acuden a este tipo de convenciones en nuestra ciudad vecina. Esto supone un impacto positivo en la comunidad y en la economía local, ya que a esta iniciativa se une el comercio local enfocado con el ocio.

Consideramos que San Sebastián de los Reyes cuenta con el potencial y los recursos necesarios para organizar un evento similar, adaptado a las particularidades y la identidad de nuestro municipio. Creemos que una iniciativa de este tipo podría ofrecer:

- Un espacio de encuentro y convivencia para los vecinos de todas las edades.
- Una oportunidad para dinamizar la vida cultural de nuestra ciudad.
- Un atractivo para visitantes de otros municipios, potenciando así el turismo local.
- Un impulso para el comercio y la hostelería local.

Por todo lo expuesto, **rogamos** que estudie la viabilidad de organizar un evento de características similares a los que se llevan a cabo en Tres Cantos contando con el tejido asociativo y asociación de empresarios acenoma con el objetivo de que San Sebastián de los Reyes pueda disfrutar de una actividad que beneficie a todos nuestros vecinos y vecinas y comercios locales.

La convención Nortecon reúne a los aficionados a los juegos de mesa en Tres Cantos

13 de septiembre de 2024 – Sociedad de Tres Cantos

Nortecon abre sus puertas en horario de 14 a 23 horas, el viernes 13 y el sábado 14 y de 9 a 21 horas, el domingo 15.





D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído y **en la Comisión Social de junio 2025 dirigido la Concejalía de Mayores**

Recientemente se ha publicado la programación de servicios y actividades para personas mayores 2025-2026 de San Sebastián de los Reyes. Nos congratulamos de que haya habido un aumento de plazas en actividades como "Móviles y Aplicaciones" y "Psicomotricidad al Aire Libre" ya que hay una necesidad fruto del interés de nuestros vecinos y vecinas mayores por mantenerse activos, conectados y saludables.

Sin embargo, en este mismo espíritu de mejora continua, deseamos manifestar nuestra preocupación y solicitar una reconsideración sobre ciertos aspectos que, a nuestro entender, podrían mermar la calidad o el acceso a algunas de estas actividades.

En particular, nos referimos a la reducción de días de práctica en actividades tan importantes como "Marcha Adaptada" y "Espalda Sana", donde se ha disminuido la actividad semanal a la mitad, de dos días a solo uno, y que consideramos que podría impactar negativamente en los beneficios físicos y anímicos que aportan a los participantes. Para muchos, dos días a la semana representan una forma de activación vital con un claro bienestar físico y social.

Rogamos que reconsideren esta decisión y se mantengan los dos días de actividad que permitirá los mayores participantes seguir disfrutando de la intensidad y los beneficios de estas disciplinas tal y como lo han hecho hasta ahora.

Sabemos que los propios usuarios de estas actividades ya han expresado su disconformidad a través de escritos dirigidos a la Concejalía. Esto no es una simple sugerencia; es una demanda directa y clara de quienes se benefician día a día de estos programas. La demanda de los usuarios es lo más importante en este asunto y debe ser atendida.





D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído y **en la Comisión Social de junio 2025 dirigida a la Concejalía de Deportes**

Algunos vecinos y vecinas, que participan en los cursos de natación y aquagim senior, nos han trasladado su profunda preocupación y descontento por el mal estado de limpieza que hay en algunas zonas del polideportivo Dehesa Boyal, en concreto en los vestuarios. Además de que hay una falta generalizada de mantenimiento en las instalaciones que pone en riesgo la seguridad y la comodidad de los usuarios.

En concreto, nos trasladan los siguientes puntos:

- Estado de los vestuarios: La falta de una limpieza adecuada y frecuente en los vestuarios es evidente: papel higiénico dispersado por el suelo, duchas llenas de pelos y restos de jabón. Esto no solo genera una imagen de descuido, sino que demuestra la falta de limpieza continua en unos lugares en que se necesita y que directamente puede afectar a la higiene y salud de quienes utilizan estas instalaciones.
- Encharcamientos en los pasillos, es decir agua sin recoger, desde los vasos de piscina hacia la zona de vestuarios, lo que supone un grave riesgo de caídas y resbalones. Lamentablemente, ya se han producido varios incidentes por resbalones, lo que hace necesario tomar urgentemente medidas correctoras para garantizar la seguridad de los usuarios.
- Deterioro de las taquillas: Un número considerable de taquillas se encuentran deterioradas lo que hace que muchas de ellas no se puedan utilizar, además de que en muchas los sistemas de recogida de monedas de las cerraduras no funcionan correctamente. Esto provoca que las monedas caigan al suelo o se pierdan debajo de las taquillas, generando frustración entre los usuarios y dificultando el uso adecuado de este servicio esencial.

Consideramos que estas deficiencias son inaceptables en unas instalaciones deportivas públicas que deberían ofrecer un servicio de calidad y seguro a los ciudadanos. Instamos a la Concejalía de Deportes a que tome medidas inmediatas y efectivas para solucionar estas deficiencias.

Solicitamos que se realice una inspección exhaustiva de las instalaciones y se inste a la empresa adjudicataria a que se implemente un plan de mejora que incluya:

- Un refuerzo y mejora de la frecuencia y calidad de la limpieza en vestuarios.
- La revisión y eliminación del agua en las zonas de pasillos para evitar encharcamientos.
- La reparación o sustitución de las taquillas deterioradas y la instalación de sistemas de recogida de monedas que funcionen correctamente.

Confiamos en que se tomarán las acciones necesarias para garantizar el buen estado y la seguridad de las instalaciones del polideportivo Dehesa Boyal.



D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído y **en la Comisión de Social de junio 2025 dirigida a la Concejalía de Deportes**

Hemos recibido quejas de las personas usuarias sobre del Centro Cultural Claudio Rodríguez por el **deterioro de la mesa de billar** que está ubicada allí. El estado actual de la mesa está impidiendo su correcto uso y mermando la posibilidad de quienes acuden al centro cultural para disfrutar de este servicio.

Por ello, solicitamos que se dé la **orden de subsanar esta situación a la mayor brevedad posible**. Es fundamental que se notifique a la empresa adjudicataria encargada de la concesión deportiva, o en su defecto a quien corresponda para que se realice la reparación de manera urgente y los vecinos y vecinas puedan seguir disfrutando de la actividad de billar.

Fdo. Juan Torres García

Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente